Boletín de Prensa

RíoNegro

UNIDAD DE COMUNICACIONES

GOBIERNO DEPARTAMENTAL DE RÍO NEGRO

#910 / 21 de agosto 2024





Proyecto Aldea Étnica de principios del siglo XX



Se continúa trabajando para concretar dicha iniciativa en la zona de Barrancas, en Colonia Ofir.

El Director General de la Intendencia, Arq. Hugo Hornos, en las últimas horas mantuvo una reunión con integrantes del Consejo Coordinador de Organizaciones de Compatriotas Rusos del Uruguay, que pretenden avanzar sobre el particular; en el encuentro se analizaron trámites relacionados con el Instituto Nacional de Colonización y se acordaron las acciones futuras.





El Complejo Turístico Las Cañas fue sede del taller "Serpientes Venenosas de Uruguay"



La Intendencia de Río Negro apoyó la concreción de esta actividad, que se desarrolló en Sala de Convenciones, con más de 40 asistentes.

Se abordó la temática "Identificación y manejo de situaciones de riesgo", en una instancia presencial teórico – práctico, impartido por Alternatus Uruguay: Centro Educativo de cría y rescate de reptiles.

En la apertura estuvo presente la jefa comunal, Griselda Crevoisier; el Director General de Ambiente, Adrián Stagi; el Director de Higiene, Dr. Pablo Franco y la Administradora del balneario, Carolina Elhordoy.

Sobre estos asuntos, se basaron los aprendizajes de la jornada taller:

- Conflicto Humano Serpiente
- Características de las especies venenosas
- Técnicas de identificación de especies uruguayas
- Tipos de veneno, sus efectos y tratamiento
- Ofidismo: Prevención y primeros auxilios
- Prevención y recomendaciones frente a encuentros
- ¿Qué función cumplen las serpientes en el ecosistema?
- Prácticas de manejo de serpientes venenosas con herramientas.



Boletín de Prensa

CONTRACT DE LETAMENTAL DE DÍO MECADO









La Intendente de Río Negro asistió a un evento artístico en el Teatro Miguel Young



Se trata de un show pre nostalgia denominado "Música del Recuerdo", presentado por el grupo fraybentino "La Barra".

La jefa comunal, Griselda Crevoisier, fue invitada por la organización, siendo acompañada por la Directora de Juventud, Victoria Peraza. Al término del espectáculo, que contó con un excelente marco de público, la jerarca municipal saludó a los artistas, felicitándolos por la disfrutable actuación en nuestro principal centro cultural de la ciudad.

El evento fue apoyado por el Departamento de Cultura de la Intendencia.





Llamado Externo



LLAMADO DOCTORES EN CIENCIAS VETERINARIAS- REF 16/2024

La Intendencia de Río Negro, efectúa llamado para contratación de arrendamiento de servicios profesionales a **doctores en ciencias veterinarias** para dar cumplimiento a la obligatoriedad de esterilización de caninos y felinos (inciso segundo del artículo 386 de la ley N° 19889) para machos y hembras mediante la técnica de ovariectomía u orquiectomía y la colocación del correspondiente microchip en el mismo acto quirúrgico.

Requisitos:

- ✓ Profesional veterinario egresado, con actividad en la CJPP.
- ✓ BPS, DGI y CJPP al día.
- ✓ Experiencia e idoneidad quirúrgica con especial énfasis en castraciones masivas.
- √ 2 años de experiencia en la profesión (excluyente) en cirugías y especialización en clínica veterinaria.

Modalidad de Contratación: arrendamiento de servicios

Alcance: Zonas urbanas, suburbanas y rurales dentro del dpto.

Duración: hasta 30/06/2025

Monto: La Intendencia pagará \$1.500 IVA incluido por todo concepto por cada acto de esterilización y colocación de chips y se discriminará de la siguiente forma: \$ 1350 (honorario profesional por cada esterilización animal) y \$ 150 (honorario profesional por cada implantación de microchip en perros y gatos). La Intendencia no pagará otros impuestos, los precios ofertados deberán corresponder al servicio libre de todo gasto, incluyendo traslados, productos, RRHH, medicamentos e insumos. No se aceptarán ofertas por sobreprecio por sábado, domingo, feriado, nocturno o por tipo de paciente.

Los interesados inscribirse en el correo <u>rrhh@rionegro.gub.uy</u> adjuntando la documentación solicitada (tal como expresan los términos de referencia) del 19 de agosto al 6 de setiembre de 2024.







Solicitud de semáforos y controles de velocidad para Young



Por tal motivo, el Departamento de Tránsito de la Intendencia de Río Negro, inició las gestiones ante el Ministerio de Transporte y Obras Públicas.

Se pedirá la colocación de semáforos en cuatro puntos de calle Montevideo, para regular la movilidad, generando un tránsito más seguro; dicha arteria, es la continuación de Ruta Nacional Nº 3, una vía de alta transitabilidad donde circulan constantemente vehículos de diferentes partes del país y extranjeros, además, divide en dos zonas la ciudad de Young, hacia el este y oeste respectivamente.

La movilidad de una zona hacia la otra, es constante, con cruces muy inseguros debido a varios factores, como son la velocidad a la que circulan, falta de respeto al derecho del cruce del peatón en las intersecciones, poca visibilidad debido al diseño en la infraestructura vial, generando así factores de riesgos a usuarios vulnerables como son las personas con discapacidades físicas y/o neurológicas, niños, estudiantes que constantemente deben de trasladarse a los centros de estudios, agravándose en épocas estivales.

Los mismos se piden para las intersecciones de las calles, Montevideo y Hervidero, Montevideo y 12 De Octubre, Montevideo y Las Piedras, además de Montevideo y Lavalleja.



Comunidad educativa de la Escuela Nº 43 avanza en el proyecto de sendero interpretativo



Esta iniciativa cuenta con el apoyo de la Intendencia de Río Negro y se pensó en conjunto entre los estudiantes, docentes, padres y personal tallerista de la Dirección General de Ambiente de la comuna.

Primeramente, se mantuvo reunión con el equipo técnico que viene diseñando un sitio de esparcimiento en el ex parque municipal, con ellos se analizó la posibilidad de incorporar ahí esta nueva propuesta. En ese sentido se llevó a cabo el primer relevamiento de las aves existentes en el terreno; actividad que fue considerada muy enriquecedora, por el aporte valioso al conocimiento de los participantes sobre la biodiversidad local, fomentando una relación amigable con la naturaleza y un trabajo en equipo.

Dicho sendero, ofrecerá una experiencia única para quienes lo recorran, combinando educación ambiental y recreación; tiene el objetivo de transformarse, con el tiempo, en un recurso importante para la enseñanza y un legado duradero para la ciudad de Young.

Los alumnos empezaron a usar la plataforma de ciencia ciudadana de eBird, guiados por el tallerista municipal Raúl Chumilo, donde cargarán los datos procesados de los futuros registros de aves.



Recibimos y difundimos





Recibimos y difundimos





Nuevo Berlín

Buena presencia de turistas en Nuevo Berlín



Excursiones provenientes de San José y de Florida llegaron desde San Javier para poder conocer los principales sitios de interés, entre ellos, el MABRU.

El Museo Arqueológico del Bajo Río Uruguay, a través de su funcionaria Laura Quiroga, le dio la bienvenida a decenas de visitantes, interesados en conocer la rica colección de piezas arqueológicas y la historia de la zona que ellas encierran.

Dicho espacio, a lo largo de estos meses, ha estado recibiendo centros educativos locales, así como de distintos puntos del país, que participan de otras propuestas y complementan con la visita al MABRU para conocer más de la comunidad que los recibe.

